

Dr. Stephan Pernkopf
LH-Stellvertreter

Landtag von Niederösterreich

Landtagsdirektion

Eing.: 22.02.2022

zu Ltg.-**1926/A-4/280-2022**

Ausschuss

Herrn Präsident
des NÖ Landtages
Mag. Karl Wilfing

St. Pölten, am 22. Februar 2022

im Hause

LHSTV-P-L-397/244-2022

Sehr geehrter Herr Präsident!

Die im Rahmen der Anfrage des Abgeordneten Mag. Helmut Hofer-Gruber betreffend „Beitrag der EVN zum Wahlkampf der VPÖ“, eingebracht am 31. Jänner 2022, Ltg.-1926/A-4/280-2022, an mich gerichteten Fragen beantworte ich soweit diese in meine Zuständigkeit fallen und vom Anfragerecht umfasst sind, wie folgt:

Bei börsennotierten Aktiengesellschaften, wie etwa der EVN, die den einschlägigen gesetzlichen Regelungen unterworfen sind, werden die geschäftspolitischen Entscheidungen von Vorstand und Aufsichtsrat getroffen.

Mit freundlichen Grüßen

LH-Stv. Dr. Stephan Pernkopf eh.

